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≪１２月０１日（木）例会 KKRホテル 5階「瑞宝」≫ 

◎卓  話  「水の力 正しく水を飲むと健康寿命

が延びる」 

講師 小島知実様 

（卓話担当 阪田克英君） 

♪本日の歌  「君が代」「四つのテスト」 

 

≪１２月０８日（木）例会 KKRホテル 5階「瑞宝」≫ 

◎卓  話  「司馬遷の史記について」 

田村嘉宏君 

 

 

 

 

≪１１月２４日（木）例会≫ 

 会員数２０名（内出席免除者数８名） 

 本日の出席者数６名（内出席免除者数２名） 

本日の出席率 ４２．９％ 

メークアップ１名 鍵田秀明様(大阪御堂筋本町 RC) 

＊１０月２０日（木） 

 会員数２０名（内出席免除者集８名） 

 例会出席者１１名（内出席免除者数２名） 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名  例会修正出席率 ７８．６％ 

 

  

 

幹事 井上善博君 

◎本日は来年の 2月 25日㈯に行われますＩＭＲＤの

ＰＲに大阪難波 RCの川口栄計ロータリーデー実行

委員長様、網干康史ロータリーデー会場監督委員

長様がお越しになってます。 

後ほど宜しくお願い申し上げます。 

◎本日例会後に、定例理事会を行います。 

◎12/4㈰、身障者支援団体（スイミー）のクリスマ

ス会に今年も 3 万円の協賛金と数名の参加を行い

ます。 

  

                             

会長 田村嘉宏君 

１．子ども食堂への共同支援について 

東大阪西R.Cと東大阪中央R.C東大阪みどりR.C

三クラブ共同支援を呼びかけました。その必要性

として、社会の経済状況の悪化やコロナ感染症の

問題など、子どもを取り巻く状況は厳しいと言わ

ざるを得ません。また、充分な温かい食事や教育

環境も整っているとは言えません。2018 年では子

どもの貧困率は 13.5%となっています。7 人に一

人が十分な食事を摂っていないと考えられます。 

 

子どもの貧困は相対的貧困状態にあり、日本国民

の年間平均所得の半分にも満たない環境で暮ら

しています。具体的な所得ではおよそ 150 万円以

下です。つまり月に 12 万円ほどで親子が生活し

ていることになります。また、ヤングケアラー問

題といわれている小学６年生の 15人に一人が「世

話をしている家族がいる」という調査がありま 

幹 事 報 告 

会 長 の時 間 （11/24） 

 



 

 

す。世話をする相手は兄弟姉妹であったり母親、

父親と続きます。 

子どもの貧困問題は将来の日本全体に関わる大

きな社会の課題です。 

 

 つきましては東大阪西ロータリークラブ、東大阪

中央ロータリークラブ、東大阪みどりロータリー

クラブの三クラブ共同で子ども食堂への支援を

提案させていただきたく存じます。 

予算は各クラブ 10 万円を目途とし三クラブ合計

30 万円を目標とします。具体的には東大阪市を通

じて子ども食堂への支援としてお米で提供した

いと思いますが、まずは子ども食堂を運営する方

にどのような支援を望まれているのかお聞きし

たいと思います。 

 

２．大阪ロータリークラブ 100 周年記念祝賀会につ

いて 

去る 2022 年 11 月 18 日夕刻より大阪ロータリー

クラブ100周年記念祝賀会がリーガロイヤルホテ

ルで執り行われました。主催者、上山直英会長の

あいさつに続き、ジェニファー・Ｅ・ジョーンズ

国際ロータリー会長、宮里唯子２６６０地区ガバ

ナーが来賓としてあいさつされました。その後ス

ペシャルコンサートでは竹沢恭子さんがヴァイ

オリン演奏をされました。 

会場を移して祝賀会が行われ祝言の舞として山

本能楽堂の「翁」が披露されました。鏡開きは、

吉川秀隆 2660 地区直前ガバナーが乾杯の音頭を

とられ宴が始まりました。 

 この行事のために大阪ロータリークラブは五年

前から特別委員会を開設され準備されてきただ

けに華やかで壮麗かつ心のこもったセレモニー

は心を打つものでした。 

 

 

 

 

 

 

「自 己 紹 介」 

段 雅彦君 

いつもありがとうございます。段雅彦でございま

す。 

私は兵庫県の西部に位置する宍粟市山崎町出身

で、現在ご縁があり大阪市にてアンドゴー行政書

士事務所を経営しております。 

私の実家は曽祖父の代から火薬商を営んでおり、

また曽祖父が剣道家であった影響で、祖父、父、

私も剣道をしておりました。祖父は内藤高治先生

より指導を受けた県内では名の知れた剣道家で、

父も段位は四段でしたが、祖父から非常に鍛えら

れ、ほとんど試合には負けなかったという剣道家

でした。さながら士魂商才を実践しており、大き

な財産は築いておりませんが信用第一の商売を行

っておりました。 

 

このような家庭環境でしたから、私も５才くら

いから祖父が開いた剣道場で剣道を習ってお

り、また、地元の同級生は自営の友達が多かった

ため、できる限り剣道を続け、いずれ家業を継ぐ

ものと思っておりましたが、運命とは面白いも

ので、運良く高校から地元の進学校に入学でき、

それ以降、武から文への道に変更して現在に至

っております。 

 

大学が法学部であった関係で、母の勧めもあり

行政書士試験を受けたのですが、更に運命とは

面白いもので、実家を弟が継ぐことになり、ま

た、自分としては商売をするものと思っていた

ため、この資格が役立つ会社に入社して社会人

としてのキャリアをスタートしました。 

 

最初は職場の関係で東京都行政書士会に入会し

ておりましたが、当時は行政書士会のサポート 

卓 話 抄 録（11/17） 



 

 

はそれほど充実しておらず、仕事をして初めて行

政書士としての職務が分かったような状態でし

た。その後、平成１６年８月に行政書士法人を設

立しましたが、建設業許可申請や経営事項審査を

専門に行うべく、平成２４年８月よりアンドゴー

行政書士事務所を開業しました。 

 

行政書士はとにかく職域が広く、都道府県庁、警

察署、出入国在留管理庁、国土交通省・財務省な

どの国家機関へ提出する書類の作成や提出代理を

行っております。行政書士は士業などといわれて

おりますが、私は商売としての面を重視しており、

この業界でも何らかの新しい価値を創造でき、社

会に対して良い影響を与えられるものではないか

と、日々考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

例会担当委員会 

（11/24） 

＊例会出席者全員からニコニコ頂きました。 

◎久々に貴クラブの例会へメイクアップ参加させて

頂きます。新型コロナは第８波突入で感染者が増

え出しました。お互いに皆様気を付けてまいりま

しょう!!    大阪御堂筋本町 RC 鍵田秀明様 

◎自己紹介のお時間有難うございます。松本隆司君 

◎本日例会欠席お詫び。ワールドサッカー、日本歴

史的勝利バンザーイ！！      井上善博君 

 

本日合計 12,000円  今年度累計 184,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ箱の報告 

11 月 22 日㈫、今年度最初の東輪会ゴルフコンペが東大阪東 RC 主催で、奈良柳生 cc で行われました。

当日は大変天気も良く、絶好のコンディションだったのですが、団体戦ではみどり RC は絶不調で政岡

さんの 12 位が最高で、ぶっちぎりの最下位でしたー。笑 次回奮起致しましょう。個人でも飛び賞で

20 位の表さんだけが賞を獲得しました。また、集合写真の真ん中の女性、全日本アマチュア選手権優勝

の寺岡さやか選手が、花を添えてくれました〜。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時 ： 2022 年 12 月 16 日㈮、17 日㈯ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル大阪 

       グランキューブ大阪（大阪国際会議場） 

第 1 日目（12/16㈮） 

13：30 開会式 

14：45 分科会Ⅰ 会長・幹事部門 

15：00 分科会Ⅱ ロータリー財団部門 

15：00 分科会Ⅲ 職業奉仕部門 

16：45 大阪のロータリー100 年の歩み 

18：00 大阪のロータリー100 周年記念晩餐会 

 

第 2 日目（12/17㈯） 

13：00 本会議 

16：00 大阪のロータリー100 周年記念講演と 

パネルディスカッション 

「調和のある未来を目指して」 

慶応義塾大学教授 宮田裕章様 

 

＊特に 2 日目の本会議への出席をお願い致します。 

 

 


